



Pièces	2 Pièces
Superficie	36 m²
Référence	W-02VI8Z
Prix	525 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

Imaginez-vous flânant dans les rues pavées du quartier de Beaubourg, imprégnant chaque coin de ce quartier emblématique de l'effervescence parisienne. Au cœur de ce tableau, se trouve un véritable bijou architectural, inscrit monument historique. Engel & Völkers présente un 2 pièces de 39m² au sol, et 36m² en loi carrez, au coeur du Marais. Entrez dans cet appartement où chaque détail respire le charme et l'authenticité. Dès le premier pas à l'intérieur, vous serez transporté par l'histoire qui imprègne les ferronneries et les poutres, témoins silencieux de l'ère Louis XIV. La hauteur sous ...

Imagine strolling through the cobbled streets of the Beaubourg district, soaking up every corner of this emblematic neighborhood of Parisian effervescence. At the heart of this picture is a true architectural gem, listed as a historic monument. Engel & Völkers presents a unique 39m² (36m² carrez law) flat in the heart of the Marais. Enter this apartment where every detail exudes charm and authenticity. As soon as you step inside, you'll be transported by the history that permeates the ironwork and beams, silent witnesses to the Louis XIV era. Generous ceiling heights of 3.45 meters create an ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

